

## 第 35 回 串間市青少年の声を聞く会

1 月 15 日（日）串間市文化会館において「第 35 回串間市青少年の声を聞く会」が行われました。大東中学校からは、2 年生の竹原妃利さんが「今も続く いじめ」という題で発表してくれました。

大東中学校の生徒会長として、大東中学校を代表して発表するその姿は堂々としており、大変素晴らしかったです。聴衆の方をしっかりと見ながら自分の意見を述べていましたので、説得力もあり会場のみんなの心を引きつけていました。

串間市内各小・中学校代表 16 名の児童生徒と福島高等学校 2 名の生徒による発表でしたが、それぞれが自分の思いをしっかりと伝えられたと思います。未来を担う串間市の子どもたちの頼もしい発表会でした。発表者は、今回の発表をとおして大きな自信をつかんだことだと思います。



## 串間市成人祝賀駅伝大会・県駅伝大会

1 月 8 日（日）に串間市成人祝賀駅伝競走大会が行われ、大東中学校からは 2 チームが出場しました。大東中学校として出場した最後の大会でした。上位入賞はなりませんでしたが、最後までしっかり走ってくれました。

また、1 月 9 日（月）には、宮崎市で「宮崎縣市町村対抗駅伝競走大会」が行われ、串間市を代表して、3 年生内田絢也君が第 5 区を走りました。中学校最後の素晴らしい走りを見せてくれました。

駅伝大会に応援に来ていただいた皆さん、本当にありがとうございました。



## 武道等指導者派遣事業（ダンス指導）

1 月 10 日（火）から 20 日（金）までの 5 日間、体育の授業で、武道等指導者派遣事業によりダンスの指導をしていただきました。今回は飯尾充子先生が、1・2 年生に熱く楽しい授業をしてくださいました。

最終日には発表会が行われ、4 つのグループが「さようなら大東中学校」のテーマに沿ってダンスを発表しました。

